

Oxford, Reino Unido a 22 de noviembre de 2021

Posicionamiento de la Asociación Mexicana de la Universidad de Oxford

La Asociación Mexicana de la Universidad de Oxford expresa su solidaridad y apoyo a la comunidad del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) por los hechos acontecidos en esa institución, no sólo en días recientes, sino desde hace ya varios meses. Solidarizarse con la comunidad del CIDE significa cuidar la educación superior y la ciencia en México.

El CIDE es una institución de excelencia y con compromiso social. Prueba de ello son las múltiples tesis de sus estudiantes, las investigaciones de su planta docente, el trabajo de sus egresados y la labor invaluable de todo su personal administrativo. La historia del CIDE respalda su valor como institución catalizadora de cambio, creadora de soluciones innovadoras, y formadora de voces críticas que siempre están a la altura de los retos del país.

Por ello, la comunidad mexicana en Oxford se une a las demandas del CIDE y hace un llamado a las autoridades para que respeten la normatividad y los procesos democráticos de la institución. De lo contrario, se estaría poniendo en peligro la autonomía del CIDE, pieza fundamental de su rol como institución plural que contribuye al desarrollo de México. Hacer caso omiso a las exigencias de la comunidad del CIDE podría sentar un precedente que debilite a las instituciones de educación superior en México.